

Proposición de valor:

La contaminación lleva siendo uno de los grandes problemas a los que la humanidad lleva enfrentándose durante mucho tiempo. Y es que con la crecida del consumismo y de las expansiones agigantadas de las grandes corporaciones este problema no ha hecho más que complicarse. Ya se han propuesto varias soluciones a esta situación; desde aprovechar más el agua hasta nuevas leyes que limitan a las empresas, pero algunas veces no es suficiente. A través de este inconformismo nace Ecolongas, con una propuesta para ayudar a solucionar el problema valiéndose del aspecto social.



Buscamos promover un afán por reciclar entre la gente, con un sistema simple de premios monetarios, en función de cuánto ayuden. Nuestro objetivo es la fabricación y distribución de máquinas en las que la gente pueda verter tipos de basura fácilmente reciclables para que sean luego vendidos a empresas que quieran el material.